
 
 

Stammtischprotokoll 29.10.2014 

Tagungsort:  Warsteiner Stuben 

Beginn Stammtisch: 19:40 Uhr 

Ende Stammtisch: 21:25 Uhr 

Teilnehmende:  Andreas 

Gaby 

Günter 

Holger 

Jürgen 

Michael (ab 20:05) 

 

Agenda 

 1. Wahl des Versammlungsleiter 

 2. Begrüßung 

 3. Freifunk 

 4. Nachlese Besuch Dr. Klee Fraktion 

 5. Außerordentlicher Parteitag 

 6. Hertie-Haus 

 7. Infostand 08.11. 

 8. Stammtischflyer 

 9. Bildung KV 

 10. Problemhaus Horsthausen 

 n. Verschiedenes 

 

Protokoll 

Zu Top 1 als Versammlungsleiter wurde festgelegt: Andreas 

Zu Top 2 Der Versammlungsleiter begrüßte die Anwesenden 

Zu Top 3 Andreas hat Einladung am 04.11. in das IT-Gremium der Stadt erhalten, aber nur für 

den TOP Freifunk. Eindruck: Stadt will das machen, es gibt angeblich schon Angebote 

von einem Unternehmen. 04.11. wird abgewartet. 

Zu Top 4 Diskussion über den Besuch von Dr. Klee in der Fraktion. Ziel für die 

Verschuldungsproblematik Öffentlichkeit und Gemeinsamkeit im Ruhrgebiet zu 

schaffen, um sich gegen Bund und Land durchzusetzen, wird begrüßt.  

Es wurde bedauert, dass das Hertie-Haus auch nach Ansicht von Dr. Klee nicht zu 

erhalten ist. Die geplante Mischnutzung entspricht nicht den Wünschen der Piraten. 



 
Idee der Herner Piraten ist es, Flüchtlingsmittel, die nur zu einem Teil erstattet 

werden, von der Stadt aus dem Bund in Rechnung zu stellen. Der Antrag soll 

zeitgleich von allen Piratenfraktionen der Gemeinden und Kreisen des Ruhrgebiets 

eingebracht werden. 

Zu Top 5 Andreas und Michael fahren, weitere überlegen. Am Tag der politischen Arbeit 

werden kommunale Themen besprochen. Alter Schatzmeister tritt zur Wahl wieder 

an.  

Zu Top 6 Hertie-Haus Versteigerung. Termin ist am 31.10., 12 Uhr im Amtsgericht. 

Zu Top 7 Diskussion des vorgelegten Flyer-Entwurfs. Entscheidung nächste Woche Mittwoch.  

Zu Top 8 Günter und Michael transportieren den Stand. Pressemitteilung dazu soll bis nächste 

Woche Montag erstellt werden. Entwurf am Sonntag. Teilnehmer am Stand Michael 

und Andreas, weitere prüfen. 

Zu Top 9 Es gibt Interessenten aus anderen Gemeinden, die gerne bei uns in Herne teilnehmen 

möchten. Dies geht aber rechtlich nicht. Wir haben erhebliche Probleme mit dem 

Schatzmeister des Landesverbandes. Spenden werden nicht richtig verbucht. Gelder 

werden nur verspätet ausgezahlt. Diskussion, ob Herne eigenen Kreisverband bilden 

sollte. Problem KV bindet weitere Menschen. KV hat ggf. größere Außenwirkung. 

Satzung des Landesverbandes wird geprüft. Vertagt auf nächsten Stammtisch.  

Zu Top 10 In der WAZ war zu lesen, dass die Stadt das Haus kauft. WAZ fragte nach 

Stellungnahme der Partei und der Fraktion. Diskussion des Standpunktes der Piraten. 

Verweis auf die Haushaltsrisiken der Stadt. PM wird erstellt und morgen an 

Presseverteiler verschickt. 

Zu Top n Hallo Herne hat sich dafür entschuldigt, dass letzte PM nicht veröffentlicht. 

Jürgen hat bisher keinen Zugriff auf Verwaltungsportal – Schreibreform sorgt für 

Zugriff. 

Andreas nimmt an Podiumsdiskussion teil, zu den Giftstoffen, die in den Stollen 

eingeladen sind. Termin 11.11. 19:00 Uhr. Thema auch für uns Piraten und 

Ratsfraktion. 

Montag 17 Uhr sind wir bei Verdi eingeladen zur Ortsdelegiertentagung. Jürgen und 

Günter nehmen teil. 

Beendigung durch Versammlungsleiter 


